
Boxen Crew bez. Das Boxenmännchen

Geschrieben von Björn GER - 01.12.2018 21:08

Hallo zusammen !!

Hatte das Problem das mir in Le Mans beim Etcc Lauf das Männchen beim einweisen in seine jeweilige Box fehlte. Habe es erst da gemerkt,den auch wenn ich viele runden dort gefahren bin getestet hat ich den Boxen Stop bis dato nicht.Habe das seit dem an beobachtet und egal wann ,wo , womit etc ich auf die Server komme fehlt mir das Boxen Männchen was dir sagt wo ich raus fahren muss sowie das Männchen was dir in der Box deinen Boxen platz zuweist,was ja grade das schlimmere ist da ich nicht weiss wo ich halten muss zum Tanken etc..Bin der Meinung sogar hier mal was dazu gelesen zu haben ,wenn ja finde ich einfach nicht mehr. Könnte mir einer was dazu sagen den spätestens bis zum Nexten Etcc lauf muss alles funktionieren!!!!

Gruß Björn

Aw: Boxen Crew bez. Das Boxenmännchen

Geschrieben von rdjango - 01.12.2018 21:19

Hallo Björn,

das war Rheinkraft - hier

http://www.altbierbude.de/component/option,com_fireboard/Itemid,99/func,view/id,28921/catid,14/limit,25/limitstart,25/language,de/

aber gelöst hat er das Problem wohl noch nicht.

Immer erst die Frage - hast du etwas verändert oder Windows z.B. per update einen neuen Grafiktreiber installiert. Da hilft ev. ein alter Treiber.

Was mir noch einfällt - mal die Auflösung oder die 3D-Einstellung dx7 - dx9 ändern ob der Kerl dann wieder arbeitet.

Gruß

rdjango

Aw: Boxen Crew bez. Das Boxenmännchen

Geschrieben von Björn GER - 01.12.2018 21:41

Danke für die schnelle Antwort!!

Verändert habe ich nie etwas ,aber wohl einige male nen neuen Grafiktreiber drauf gemacht.aber was ich auch sagen kann das es beim Etcc lauf zuvor noch tat,schaue mal nach ob ich nach dem 3 Lauf einen neuen Grafiktreiber drauf gemacht habe,was natürlich sein könnte.Weis nicht ob es dann am besten wäre es einmal runter zu schmeißen und neu sauber auf zu spielen. Jedenfalls danke

Björn

Aw: Boxen Crew bez. Das Boxenmännchen

Geschrieben von Björn GER - 02.12.2018 00:35

Hi

Habe GTL einfach runter geworfen , neu drauf geworfen ,erster Test zack Steht dat Männchen wieder dajuhu

LÄuft !!!!

BjÄrn

=====

Aw: Boxen Crew bez. Das BoxenMÄnchen

Geschrieben von rdjango - 02.12.2018 16:49

Hallo BjÄrn,

schÄn das es wieder lÄuft - gratuliere :)

Und der bewÄhrte Hinweis - GTL neu zu installieren - hat wieder einmal funktioniert. Und ist auch gar nicht so schwer und tut nicht weh :lol:

GruÄ

rdjango

=====

Aw: Boxen Crew bez. Das BoxenMÄnchen

Geschrieben von BjÄrn GER - 02.12.2018 17:07

Hi

Ja es hat auch echt nicht lange gedauert, habe es bis jetzt auch genau beobachtet. Kann sagen das das RichtungsmÄnchen fÄr aus der box raus zufahren sowie das MÄnchen zum einweisen in die jeweilige box tadellos;) ;) immer da gestanden haben!!!! War wirklich richtig ohne groÄ drÄber nach zu denken einfach neu drauf schmeiÄen. Problem gelÄst

=====